Maschinenpark erneut erweitert

Hunger investiert 700 000 Euro

Kaufering(lt).
Mit dem Kauf von zwei hochmodernen Fünf-Achsen-CNC-Bearbeitungszentren vom Werkzeugmaschinenhersteller Hermle im Gesamtwert von über 700 000 Euro hat Hunger seinen Maschinenpark am Standort Kaufering erheblich erweitert.

Vor kurzem wurde die erste Maschine in Betrieb genommen, die zweite wird im Herbst angeliefert. Auf den Maschinen werden im Zwei- und Drei-Schicht-Betrieb hauptsächlich Komponenten für die Fahrzeugindustrie wie zum Beispiel Schwungscheibengehäuse und Fahrerhauslagerungen gefertigt.

Seit 40 Jahren

Die Firma Ludwig Hunger Maschinenfabrik GmbH entwickelt und produziert in Kaufering seit knapp 40 Jahren Kfz-Werkstattausrüstung für die Reparatur der Fahrzeugbremse sowie komplexe Komponenten für Fahrzeugund Maschinenhersteller.

Der Kauferinger Maschinenbauer Hunger hat rund 700 000
Euro in neue CNCMaschinen investiert.
Vor Kurzem wurden sie angeliefert.



Bild: privat